

平成 29 年度新入会員歓迎会報告

辻本信一

平成 29 年 3 月 23 日 (木)、新年度を迎えるより一足早く平成 29 年度の新入会員歓迎会を「ならやまベースキャンプ」にて盛大に開催しました。

参加者は今年の新入会員歓迎会対象者 15 名のうちこの日ご都合の付いた 9 名と既会員 65 名の総勢 74 名。昨年とほぼ同等の参加人数となりました。

曇り空ではありましたが、ほとんど風もなく、会場は春らしい陽気に包まれ新入会員の皆さんを迎えるに相応しい穏やかな一日となりました。

当会では、昨年入会し歓迎を受けた会員の皆さんが中心となり新年度の歓迎会を主催します。

今年も初めての大役に最初は戸惑い気味のスタッフも、朝早くからの会場設営、竈作りで奮闘するうちにすっかり作業にも慣れ、午前中いっぱいしっかりと準備に励んでくれました。



【新入会員の皆様による自己紹介】

その間、昨年途中より入会し既にならやままでの活動に馴染んでおられる新人の方々には通常の活動に参加していただき、今回初めてならやまを訪れたと言う新人の方と希望者の方を含め 5 名の方にはあらためてならやまのフィールドをご案内しました。



【川井顧問と談笑】

エコファームでは、農作業中の川井顧問の激励

を受け、多少緊張気味だった皆さんの顔にも笑顔が溢れました。

更に、萱野リーダーからはビニールハウス内の案内を受け、種から苗を育てていることもはじめて知り皆さん興味津々のご様子でした。



【ビニールハウス内見学】

ならやまのフィールド案内を終えたころには予定の 11 時 40 分となり、鈴木会長の歓迎の挨拶で待ちに待った懇親会の幕が切って落とされました。

懇親会の食事メニューとして、毎年好評のバーベキュー、焼きそば、おでんに昨年から加わった蕎麦クラブ有志による手打ちそばがふるまわれ、更にネギ焼きもプラスされました。

「さあ、どうぞ！」の掛け声と同時に屋台の前ではお皿とお箸を両手に持った笑顔の列がみるみる出来上がりました。



【屋台の前の行列】

その後も楽しい時間は続き、最後まで笑顔の絶えない歓迎会となりましたが、一番の主役は新人の皆さん。特に今回初めてお越しになった新人の方々の印象が気になるころでしたが、翌日早速、5 名の方から丁寧なお礼のメールをいただきました。



そのメールを拝見し【美味しい料理に舌鼓】私たちが大歓迎する気持ちがしっかりと伝わったことを嬉しく思うと共に、明るく楽しいならやまの活動をこれからも大事にしていこうと言う気持ちがより一層強くなりました。

前日の買物から調理、下準備までご指導・ご指示いただいた池田様はじめ、今回の歓迎会を担当して頂きましたスタッフメンバーの皆さん、本当にありがとうございました。心より感謝いたします。お疲れ様でした。